



Après avoir visité l'exposition Rio de Janeiro...

publié le 20/03/2023

Descriptif :

Exposition des travaux photographiques des élèves de 3^{ème} B au Musée du Nouveau Monde

Après avoir visité l'exposition *Rio de Janeiro en couleurs et en relief*, au Musée du Nouveau Monde, les élèves de 3^{ème} B se sont engagés dans un projet pluri-disciplinaire, associant Arts Plastiques, Français et Physique-Chimie.

Ils ont imaginé un parcours photographique personnel munis d'appareils photo jetables.

L'exposition retrace leurs choix au travers de clichés significatifs, sélectionnés avec Pascal Mirande, artiste photographe, qui les a accompagnés tout au long de cette découverte.

Le procédé argentique, quelque peu déconcertant, leur a réservé quelques belles surprises que nous vous invitons à découvrir dans l'espace pédagogique du Musée, du 22 mars au 23 avril 2023.

Document joint

 [Affiche de l'exposition](#) (PDF de 2.4 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.